EN TENSION LA CLASE OBRERA

PARA TRABAJAR YPRODUCIRMAS

Acuerdan numerosos ramos laborales horas extras para trabajo voluntario

TODAS LAS ACTIVIDADES DE LAS ORGANIZACIONES OBRERAS SE ENCAMINA-RAN HACIA LA CREACION DE NUEVAS RIQUEZAS CON QUE NEUTRALIZAR LOS DAÑOS OCASIONADOS POR EL CICLON

Toda la clase obrera ha puesto sus fuerzas en tensión, para cumplir el llamado patriótico y revolucionario de trabajar al máximo, a fin de reconstruir todo lo dañado por el ciclón que azotó a las provincias de Oriente y Camaguey, y cumplir la consigna de más producción.

A tal efecto, son numero-os los ramos laborales en los cuales ya se han acordado aportar trabajo voluntario en horas extras, unas veces ampliando el horario de labor diaria otras, trabajando sábados y domingos, y en otras, aunando ambas formulas.

Durante la presente sema-na la CTC-R y sus Sindicatos Nacionales, de acuerdo con el Gobierno Revolucionario y las Empresas y Organismos correspondientes, tratarán todo lo concerniente al aumento de la producción y a las medidas emergentes que exige la solución de los problemas creados por la enorme destrucción ocasionada por el ciclón de la pasada semana.

-ALIMENTACION

El sector de la Alimenta-ción, que fue de los primeros en movilizarse desde la s mana pasada para ayudar a los hermanos afectados por el meteoro en Oriente y Camagüey, informó a través de su Sindicato Nacional que en las provincias no afectadas por el ciclón se han aumentado los horarios para obtener mayor producción, en especial de pan, galletas, fideos y demás artículos derivados de la harina, y de alimentos en con-

Durante el último sábado, y yer domingo, se trabajó voluntariamente en los centros productores de esos artículos. En la unidad Gerardo Abreu Fontán (antiguas fá-bricas La Estrella y La Am-brosia Industrial), ayer do-mingo, con trabajo volunta-rio los obrevos produjeron 15,074 libras de galletas de soda y chocolate; 11,232 li-bras de fideos —envasándose un total de 24,000 libras- y 18.250 libras de chocolate en tabletas de media libra cada

En la unidad Besto (antigua Kresto), de Marianao, durante el sábado y domingo últimos, también con labor voluntaria, sus obreros pro-dujeron, con destino a las zonas afectadas por el ciclón, chocolate en polvo por un to-tal de 41,948 libras.

Ruegan las administraciones de ambas industrias que la población devuelva latas de galleticas y pomos vacíos, para envasar más productos.

-MADEREROS

Construirán urgentemente 2,000 bastidores que serán enviados para las provincias de Camagüey y Oriente, los trabajadores de cinco talleres de la unidad 210 de la Empresa Consolidada de la Madera, afiliados al Sindicato Nacional de la Madera y Forestales, que aportarán tra-bajo voluntario.

de las cinco unidades de la fábrica 202, del sector made-

ALIMENTACION: Incrementan

5,160 obreros para más producción.

blecer el servicio de electricidad.

MADEREROS: Construyen urgentemente dos

TEXTILEROS: Aportan trabajo voluntario

MARITIMOS: Donan \$900,000 y laboran todas

METALURGICOS: 100,000 tejas metálicas para

ELECTRICOS: Esfuerzos titánicos para resta-

CALZADO: Labor extra sábados y domingos pa-

MEDICINA: Incrementan producción de los an-

GRAFICOS: Con labor voluntaria harán 4.000,000

rero, partieron para la granja Guido Pérez, de Cuatro Ca. minos, apadrinada por el Sindicato, para impulsar las labores agropecuarias mediante trabajo voluntario.

-TEXTILEROS

Un total de 5,160 obreors realizaron v seguirán realizando labor voluntaria en ho. ras extras, para aumentar la producción, según datos ofrecidos por el Sindicato Nacional de Trabajadores Textiles.

Son de las fábricas Telva, Once-Once, Concordia, VBD (Vibidi), Compañía de Confec-ciones, Confecciones Moderciones Confecciones Moder-nas, Confecciones Exclusivas, Industria de la Aguja, Con-fecciones de Güira, unidad 202-09 Isidoro Marín, Covil, Casa Fine, Rodher, Confec-ciones Bichachi, Manuel As-cunce, Alvarez Modas, Inversiones Corrales, Fermín Lo-renzo, Confecciones Antonio, Dulce Maria Hernández, Fan. tasias Textiles, unidad 19 (Regla).

Essex Textil, Confecciones Jibacoa, Parana, Dial (Regla), Alcoy Textil, Flamingo, Scarlet, Creaciones Ritmo, Colchoneria OK, Pelotas Batos, Colchonería Reina, Con-fecciones Allen, Cerro Central Textil y Confecciones

tiles celebrarán asambleas en esta semana para sumarse a esta cruzada patriótica de trabajar horas extra para cumplir la consigna revolu-cionaria de más producción.

-MARITIMOS

La CTC-R felicitó al Sindicato Nacional de Trabaja. dores Marítimos y Portuarios por el gran gesto de sus afi-liados de entregar al Gobierno Revolucionario \$900,000 (novecientos mil pesos) de los fondos de Asistencia Social de dicho sindicato.

También el Secretario Ge. neral de la CTC-R, Lázaro Peña, felicitó a los obreros la gran labor que están desarrollando y el ejemplo que están dando las "brigadas rojas" en la descarga de barcos, con trabajo voluntario.

Los trabajadores de la Flota Cubana de Pesca acordaron trabajar una hora extra diariamente, después horario habitual, y trabajar también los sábados por la tarde, para incrementar la producción

La plenaria celebrada por los portuarios de La Habana acordó -entre otras cosascontinuar trabajando todas las horas que sean necesarias a fin de garantizar el abas. tecimiento nacional; ahorrar más, eliminar al máximo las averias, producir más y mejor en menos tiempo, declarar guerra a muerte al au. sentismo, donar sangre, re-forzar la recogida de articulos útiles para enviar a las zonas afectadas por el ciclón y continuar con la guardia en alto aumentando la vigilancia revolucionaria. Estos acuerdos al igual que el de la entrega de los antes citados \$900.000, fueron comunicados al Comandante Fidel.

Hasta 12 horas diarias vo. luntarias están laborando los trabajadores Metalúrgicos y en lo que resta del presente mes superarán las metas tra-zadas como saludo al V ani-versario de la Revolución, produciendo 100,000 (cien mil) tejas de aluminio acanaladas, para la fabricación de naves y casas en las zonas afectadas por el ciclón. Las metas del año eran de

48,000 tejas, según dio a co-nocer el Sindicato Nacional de Trabajadores Metalúrgi.

Además, los trabajadores han integrado brigadas de técnicos y obreros para la construcción de puertas, que marcharán hacia donde circunstancias lo demanden.

-PETROQUIMICOS

Los horarios de trabajo de



Al pueblo se ha pedido que devuelva latas vacías a las fábricas de artículos alimenticios, para facilitar mayor producción, y brigadas rojas de unidades de combate y otros compañeros, voluntariamente se prestan a limpiarlas y pintarlas.



En numerosas industrias textiles también laboraron ayer domingo, en tarea voluntaria, para producir tejidos con vistas a las zonas afectadas. El Sindicato Textil tiene ya los acuerdos de 5,160 obreros que están laborando horas extras, y en esta semana se aumentará la cantidad.

Hacen trabajo voluntario para ayudar a damnificados

Texto: Tellería Toca Fotos: Aramis Ferrera y Soroa.

El dolor de nuestro pueblo ante los terribles efectos

del ciclón, ha servido también para mostrar una vez más el sentimiento de solidaridad fraternal entre nuestros comento de solidaridad fraternal entre de la constanta en la cons tras fuerzas a nuestros hermanos en el dolor"... "Ningún hogar quedará sin auxilio", dijo el Primer Ministro, Fidel Castro, y los hechos están confirmando sus palabras.

El receso habitual del sábado y domingo últimos ha si. do dedicado espontáneamente por muchos de nuestros trabajadores a realizar trabajo voluntario que se tradujo en causados por el meteore aumento de la producción, en producción extra que servirando en alguna forma.

rá para auxiliar a los damnificados por el ciclón en Oriente y Camagüey, y las fotos que acompañan a este trabajo muestran algunos de los múltiples casos en que se manifestó esa ayuda.

Trabajadores de la alimentación produciendo pan, galletas, fideos, chocolate, conservas; textileros fabricando miles de metros de telas, frazadas, toallas ropas; obreros de la construcción haciendo tejas y planchas para techar viviendas; los del calzado, supliendo con labor extra el déficit que motiva en Oriente y Camagüey el reciente huracán; maritimos y portuarios, como obreros ferroviarios, aéreos y del transporte terrestre, manipulando cargas y abastecimientos; eléctricos y telefónicos reparando daños causados por el meteoro, y otros ramos laborales coope-



No importa que se agotaran las latas: en cajas de cartón en vasaron ayer las galleticas las obreras de la fábrica "Gerardo Abreu Fontán", en La Habana. El caso era ganar tiempo para enviarlas rápidamente a las zonas afectadas por el ciclón.

30 horas los están llevando a 44 los obreros del sector del petróleo y la química industrial, y a toda capacidad de producción están las fábricas de fósforos, velas, calzado de goma, tennis, ampolletas para invecciones y otros articu. los de este ramo, que se ne--CALZADO cesitan para la presente si-tuación. Así lo informó el Sindicato Nacional Petroqui. mico, agregando que sus afiliados están donando artículos

-ELECTRICOS

Numerosos técnicos y obre-ros calificados de La Habana y otras provincias no afecta-das por el ciclón están ac-tuando en Camagüey y Oriente, rindiendo una gran labor en la reparación y restable-cimiento del servicio eléctrico según informes del Sin-dicato Nacional de la Energía Eléctrica y Electrónica. En Camagüey sólo les falsa entre Santiago de Cuba y Holguín, Santiago y Guantá-namo, Santiago y Manzanillo y Santiago y La Habana, así como para instalar 5 equipos Radio-móviles en camiones según informó el Sindicato.

El Sindicato Nacional de Trabajadores del Calzado y las Pieles reportó que en Oriente y Camagüey sus unidades de producción han su-frido daños de consideración.

Las provincias no afectadas por el cición producirán los 10,000 pares de zapatos extra que correspondian a la región oriental, hasta lograr los 47,-000 pares diarios de las metas programadas. A tal efecto, se laborará sábados y domingos.

Entre la producción extra que dirigentes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Medicina reportan en su



Más y más fideos, para aliviar las penalidades de los compa-triotas de Oriente y Camagüey. En las fábricas de fideos, de la Empresa Consolidada de la Harina, se laboran horas extras para más producción.

taba por dar servicio a la linea de 33,000 watts de Florida a Agramonte, y poner en servicio la planta, lo que se espera hacer mañana martes. El fluido eléctrico se está dando por las líneas de transmisión de 110 kws. del circuito occidental.

Hacia Oriente los eléctricos enviaron técnicos y obreros calificados desde La Habana, Pinar del Rio y Matanzas, y por el aeropuerto de Rancho Boyeros se están mandando materiales, haciéndose ges-tión para remitir otros materiales y equipos por vía marítima, ya que no se sabe cuándo puedan transportarse por tierra.

Casi todo el sur de Oriente se encuentra con servicio eléctrico restablecido, y se trabaja para restablecer las comunicaciones de la Empre-

sector en los presentes días, consignan la labor de los compañeros de los Laboratorios "Oms", de La Habana, que en horas extra están fabricando 13,600 unidades de tetraciclina y otros antibióticos, además de tener otras dos uni-dades habilitadas. Hacia las zonas afectadas

médicos, 105 auxiliares, 25 sanitarios y otros contingen. tes de obreros de la Medicina.

por el ciclón han partido 305

-GRAFICOS

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria Gráfica dio a conocer que superará la meta de 4 millones de libretas en el mes, un millón de sobres y de otros ar-tículos escolares que se pro-ducirán con el aporte de 1,000 horas extra de trabajo vo-